



Interventionelle Radiologie: minimalinvasiv – maximal effizient.

Symposium zu Ehren von Prof. Dr. med. Zollikofer,
am 07.12.2023 um 18 Uhr im Personalrestaurant des KSB



Sehr geehrte Damen und Herren

Die interventionelle Radiologie hat sich zu einer Disziplin mit hohem klinischen Stellenwert entwickelt. Sie ist innovativ, kreativ und manchmal ein wenig verrückt. Es hat sich gezeigt, dass sie bei aussergewöhnlichen Problemstellungen oft der Lösung zum Durchbruch verhelfen kann.

Prof. Dr. Christoph Zollikofer hat die Entwicklung der interventionellen Radiologie sowohl auf nationaler als auch auf internationaler Ebene massgeblich mitgeprägt. Mit dem Symposium, das wir ihm zu Ehren durchführen, wollen wir ihn in den wohlverdienten Ruhestand verabschieden. Gleichzeitig ist es uns ein Anliegen, die interventionelle Gemeinschaft der Schweiz zum Kennenlernen und Austauschen zu versammeln.

Wir würden uns freuen, wenn wir Sie am **7. Dezember 2023 um 18 Uhr** im Personalrestaurant des KSB begrüssen dürfen. Bitte melden Sie sich bis spätestens am 30. November 2023 über den [Link](#) oder über den QR-Code online an.

Herzliche Grüsse

Prof. Dr. med. Rahel Kubik
Direktorin Departement
Medizinische Dienste

PD Dr. med. Michael Kostrzewa
Leiter Interventionelle Radiologie





Interventionelle Radiologie: minimalinvasiv – maximal effizient.

Symposium zu Ehren von Prof. Dr. med. Zollikofer,
am 07.12.2023 um 18 Uhr im Personalrestaurant des KSB



Programm

- 18:00 Uhr** Begrüssung
-
- 18:10 Uhr** Ehre, wem Ehre gebührt: Christoph Zollikofer
Laudator: Dr. med. Patrick Knüsel, Leitender Arzt Interventionelle Radiologie,
Kantonsspital Graubünden
-
- 18:30 Uhr** Die interventionelle Radiologie als Innovationsträger
Prof. Dr. med. Christoph A. Binkert, Chefarzt Radiologie, Kantonsspital Winterthur
-
- 18:45 Uhr** Interdisziplinäre Zusammenarbeit: Gemeinsam für den Patienten
Dr. med. Res Jost, Leitender Arzt Gastroenterologie und Hepatologie, Spital Bülach
-
- 19:00 Uhr** Innovationen in der interventionellen Onkologie
PD Dr. med. Adrian Kobe, Oberarzt Institut für Diagnostische und
Interventionelle Radiologie, Universitätsspital Zürich
-
- 19:15 Uhr** Erfolg durch Innovation & Interdisziplinarität
Adrian Schmitter, CEO KSB AG
-
- 19:30 Uhr** Apéro Riche
-